

Caudry

QUELLE BELLE DISTINCTION

Léonce Bajart élue meilleure maison de retraite 2023

CAUDRY Léonce Bajart fait partie des 300 meilleures maisons de retraite sur près de 10 000 établissements français. Une belle distinction pour un travail enfin récompensé

La bonne nouvelle est tombée ce mardi 22 novembre. L'établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes Léonce Bajart, sous l'égide du centre hospitalier du Quesnoy, a été élu parmi les meilleures maisons de retraite 2023. La distinction, attribuée par L'Obs et Statista, récompense un travail de plusieurs années. Léonce Bajart fait donc partie des 300 meilleures maisons de retraite, sur les 10 000 établissements publics et privés installés sur le territoire français. La note a été établie en fonction des recommandations de professionnels de santé et de proches de seniors, ainsi que des informations fournies par les établissements mêmes. Cette belle distinction vient valoriser et mettre en lumière les initiatives, les projets des maisons de retraite.



Frédérique Seels, vice-présidente départementale chargée de l'autonomie des seniors, étoit venue visiter l'EHPAD en septembre.

À LA CONQUÊTE DE LA LABELLISATION HUMANITUDE

Toujours dans sa politique de bienveillance, l'EHPAD est également parti à la conquête de la labellisation Humanitude, qui sera obtenu grâce à la formation du personnel de soin, de cuisine ou même technique. Tout est

fait pour que tout se passe au mieux et la bonne réputation n'est plus à faire, pour preuve, son excellent taux d'occupation de plus de 90 % et surtout un retour exceptionnel d'une enquête de satisfaction avec presque 98 % des

familles interrogées satisfaites. Pour encore plus de confort l'EHPAD va faire peu de choses grâce aux 10 millions de l'État. Lorsque la perte d'autonomie de son proche ne permet plus un maintien à

domicile et que l'heure du choix est arrivée, il n'est pas toujours simple de trouver l'établissement qui lui conviendra le mieux. À Léonce Bajart, on y va les yeux fermés.